

Liebe Gäste und Freunde, liebe Partner und Lieferanten vom 100

Heute gelangen wir mit einer für uns eher traurigen Information an euch.

Viele haben es schon mitbekommen und trotzdem möchten wir auch noch schriftlich und offiziell mitteilen, dass wir unser Bar Restaurant 100 per Ende Jahr 2024 schliessen werden. Am **27.12.2024** wird unser Lokal zum letzten Mal geöffnet sein. Wir bedauern das sehr, hängt doch einiges an Herzblut, Emotionen und auch Geld von uns in diesem Restaurant.

Dieser Entscheid ist uns sehr schmerzlich, und eigentlich haben wir damit viel zu lange zugewartet in der Hoffnung, dass sich unsere Probleme lösen. Logischerweise ist dem nicht so.

Die finanziellen Ergebnisse der letzten 4 Jahre waren durchwegs stark negativ und die Hoffnung, dass wir wieder an bessere Zeiten anknüpfen können, hat sich leider nicht realisieren lassen. So sind beispielsweise im Gundeli immer mehr Restaurants mit asiatischer Küche eröffnet worden (dies ist natürlich für die Kunden von Vorteil) und unser Konzept von «gemischter europäischer und thailändischer Küche» war nicht mehr so gefragt. Eine Umstellung des Konzeptes haben wir auch besprochen, dann aber aufgrund der personellen Situation, vor allem in der Küche, wieder sein gelassen.

Ausserdem bedarf die Infrastruktur im Restaurant einiges an Investitionen, welche eigentlich vom Vermieter bezahlt werden müssten. Leider ist jedoch von dieser Seite nicht viel zu erwarten, so dass diese Kosten schlussendlich auch an uns hängen geblieben wären. In den letzten über 15 Jahren haben wir diesbezüglich schon sehr viel investiert.

Schlussendlich bleibt aber das Positive in unseren Gedanken und Erinnerungen, die vielen schönen Stunden und auch Anlässe mit vielen Gästen, aber auch die Fussballabende mit den vielen Emotionen.

Euch allen danken wir von ganzem Herzen, sei es als Gast, Partner oder Lieferant. Ein spezieller Dank geht natürlich an unsere Mitarbeiter/Innen, welche teilweise jahrelang, teilweise aber auch nur ein paar Monate, einen tollen Job gemacht haben. Alle unsere Mitarbeiter/Innen haben bereits andere Tätigkeiten und Herausforderungen angenommen oder werden in Kürze andere interessante Aufgaben übernehmen können.

Es hat einige Interessenten, die dieses Lokal übernehmen wollen. Dabei handelt es sich teilweise um ganz interessante Ideen. Die Wahl eines Nachfolgers obliegt dem Besitzer resp. der von ihm eingesetzten Liegenschaftsverwaltung. Zu gegebener Zeit wird dies sicher von den zuständigen Personen kommuniziert.

Uns bleibt nun, euch allen eine schöne und gesunde Zeit zu wünschen und zu hoffen, dass wir uns im Gundeli wiedersehen, am besten doch an der Güterstrasse 100 mit neuen interessanten Leuten hinter und vor der Theke.

Liebe Grüsse

Florence und Bruno Imhof

Basel, im Dezember 2024